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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
vom 24. bis 27. Oktober 2011 wurde mit viel Engagement und großem Erfolg der erste Mag-
deburger Städtepartnerschaftskongress durchgeführt, bei dem rund 30 Vertreter aus den 
Magdeburger Partnerschaftsstädten Braunschweig, Harbin, Nashville, Le Havre, Radom und 
Saporoshje zu Gast waren und Fragen zur zukünftigen Zusammenarbeit und zum Aufbau 
neuer Projekte im Mittelpunkt standen. 
 
Neben den Einführungsreferaten, den Workshops und dem Bürgernachmittag standen auf 
dem Kongressprogramm auch themenbezogene Arbeitsbesuche im Müllheizkraftwerk Ro-
thensee, bei der Wohnungsbaugenossenschaft, im Theater Magdeburg, im einewelt haus 
und im Kinder- und Jugendhaus Next Generation. Im Rahmen des Kongresses gestaltete die 
Deutsch-Französische Gesellschaft, die Deutsch-Chinesische Gesellschaft, die Deutsch-
Polnische Gesellschaft und ArtDepot verschiedene Kulturprogramme und Freundschafts-
abende. 
 
Bekanntlich werden zur Durchführung städtepartnerschaftlicher Veranstaltungen von der EU 
umfangreiche Fördermittel bereitgestellt. 
 
Ich bitte daher um Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 
 

1. Wurden EU-Mittel akquiriert? 
2. Wenn ja, in welcher Höhe? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert schwenke  MdL 
Vorsitzender Fraktion CDU/Bund für Magdeburg 


